

Klaus Allofs Langtang der neue Derbyfavorit

16. Oktober 2016/in [Nachbericht](#) /von [Isolde Sadler](#)

Der zweijährige Galopper **Langtang** hat am Sonntag auf der Galopprennbahn Köln-Weidenpesch den mit 155.000 Euro dotierten **Preis des Winterfavoriten** gewonnen. Unter Jockey **Jozef Bojko** gelang dem im Besitz von Fußballmanager **Klaus Allofs und der Stiftung Gestüt Fährhof** stehende Hengst nach 1.600 Metern ein leichter Zweilängen-Erfolg gegen **Fulminato** und **Real Value** auf den Plätzen. **Andreas Wöhler** trainiert **Langtang** im westfälischen Gütersloh, der nach einem Wandegebiet im Himalaya benannt ist.

„Je weiter desto besser“, lautet das Resumee von Siegjockey Jozef Bojko, der Langtang eine gewaltige Galoppade attestierte. Damit avancierte der Campanolgist-Sohn zum neuen Derbyfavoriten 2017. Ein starkes Laufen zeigte auch Gestüt Winterhauchs **Fulminato** auf Platz zwei und der nach einem unglücklichen Rennverlauf völlig unter Wert geschlagene **Real Value** für Renn-Verein Präsident **Eckhard Sauren** auf Rang drei.

FC-Keeper Timo Horn und der Ehrenrang von Aufsteiger

Bereits im einleitenden Galopprennen feuerte FC-Torhüter **Timo Horn** seinen talentierten Nachwuchsgalopper Aufsteiger an. Nur Gestüt Röttgens Hengst **Windstoß** verhinderte dessen ersten Sieg im **Preis von LEXUS**, doch konnte sich der FC-Keeper auch über Rang zwei freuen. „Der FC ist ja auch Zweiter, das passt ja“.

Fazit eines bemerkenswerten Renntages

Ulrich Linnenberg, Vorsitzender von **CologneAlliance**: „Wir freuen uns sehr, dass der Kölner Renn-Verein 1897 e.V. den **Renntag der Kölner Partnerstädte** in Jahresprogramm aufgenommen und unter der Schirmherrschaft unserer **Oberbürgermeisterin Henriette Reker** stattgefunden hat. Es war eine wunderbare Gelegenheit uns zu präsentieren und die Resonanz bei unseren Städtpartnerständen war von höchster Zufriedenheit gekennzeichnet. Wir freuen uns sehr auf das nächste Mal“.

Geschäftsführer Philipp Hein vom Kölner Renn-Verein: „Der Renntag heute war ein besonderes Highlight für uns. Erstmals unter dem Motto **Renntag Kölner Partnerstädte** war die Resonanz super positiv. Wir konnten unseren Besuchern erneut etwas neues anbieten und bedanken uns bei den ehrenamtlichen Helfern und unseren Sponsoren, die diesen Renntag möglich gemacht haben. Wir freuen uns schon auf eine Fortsetzung im nächsten Jahr.“

Zusatz-Renntag am Samstag, 29. Oktober in Köln-Weidenpesch

Eine Zugabe mit einer acht Galopprennen umfassenden Galoppveranstaltung findet bereits am Samstag, 29. Oktober im Weidenpescher Park statt. Beginn des Zusatz-Renntages ist um 12.00 Uhr. Der erste Start erfolgt um 12.30 Uhr.

Die neue Galopsaison, der Kölner Renn-Verein feiert 2017 sein **120-jähriges Jubiläum**, startet am 17. April (Ostermontag) mit einer großen Saisoneröffnung, bei der im sportlichen Mittelpunkt das Karin Baronin von Ullmann Schwarzgold-Rennen, Gr. 3 steht.





http://www.koeln-galopp.de/wp-content/uploads/2016/10/Carpathian-Sieger-im-Silbernen-Band-16.10.2016_161016K_03z003.jpg 1181 1772 Isolde Sadler
<http://2015.koeln-galopp.de/wp-content/uploads/2016/02/logo-krv-grk-340x156.png>
Isolde Sadler 2016-10-16 18:13:42 2016-10-17 08:52:34 Klaus Allofs Langtang der neue Derbyfavorit